Ciudades







Play W

Quieres estudiar en una Universidad acreditada por alta calidad

UNIMAGDALENA



Regiones

Contratista de Ecopetrol falleció en accidente laboral en Barrancabermeja

La empresa petrolera dio a conocer que abrió investigación de los hechos y que lamenta lo sucedido.



Contratista de Ecopetrol habría fallecido en accidente laboral. Foto: suministrada.









Melissa Múnera 18/06/2019 - (hace 3 horas)

El accidente laboral se dio en el campo La Cira Infantas de la empresa petrolera que está ubicada en Barrancabermeja en donde Jhonatan Andrés Sánchez de 32 años de edad habría recibido una carga eléctrica al intentar controlar equipos de producción petrolera

Luego de este episodio, fue trasladado a un centro asistencial pero por la gravedad de sus heridas falleció.

Ecopetrol por medio de un comunicado dio a conocer que se aperturó la investigación de este accidente, además, lamentó el hecho y aclaró que Sánchez trabajó para Borets, empresa contratista de OXY.



Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Hombres: No Necesitan La Píldora Azul Si Hacen Esto Una Vez Al Día



[Fotos] Fotos escalofriantes de Corea del Norte emergen



[Fotos] Trillizas toman una prueba de ADN y el doctor revela noticias inesperadas



Cómo Revit facilita la Labor de



Arquitectos: 5 conseios para captar clientes en Instagram



Descubre cómo desinflamar la Próstata y normalizar la función

urinaria.



Así lucía el rostro de Elianis Garrido antes de que fuera



Admiten demanda de pérdida de investidura contra Álvaro Uribe



las imágenes dolorosas de su

recomendado por 🗇 utbrain | 🗅



Excombatiente y periodista de las Farc fue asesinado en el Cauca

El excombatiente deja una pequeña niña de tan solo un mes de nacida, según informó la red de derechos humanos del suroccidente colombiano.

La víctima es Anderson Pérez Osorio, quien, además, se convierte en el segundo desmovilizado de las Farc asesinado en el departamento del Cauca en menos de una semana. Foto: Juan David Ortega (W Radio)













La W | 18/06/2019 - (hace 3 horas)

La red de derechos humanos del suroccidente colombiano confirmó el asesinato de un excombatiente de las Farc y comunicador social que se desempeñaba como líder comunitario del norte del Cauca.

La víctima es Anderson Pérez Osorio, quien, además, se convierte en el segundo desmovilizado de las Farc asesinado en el departamento del Cauca en menos de una semana.

